

## Babinsa Koramil 10/Guntur Bantu Evakuasi Penemuan Mayat di Desa Tlogorejo

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 12:17



*Kematian wanita yang tinggal sendirian ini kali pertama diketahui tetangga korban yang mencium bau menyengat selama beberapa hari*

DEMAK - Seorang wanita berinisial Wrs (62), warga Desa Tlogorejo, Kecamatan Guntur ditemukan tewas di rumahnya, Rabu (30/08/2023).

Kematian wanita yang tinggal sendirian ini kali pertama diketahui tetangga

korban yang mencium bau menyengat selama beberapa hari. Yang kemudian masuk ke dalam rumah korban dan menemukan korban dalam keadaan meninggal dunia.

Mendengar peristiwa tersebut, Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Sertu Ratman bersama Polsek Guntur dan Puskesmas Guntur 1 bergegas menuju lokasi, untuk memeriksa dan mengevakuasi korban.



Setelah dilakukan pemeriksaan, diduga kematian korban bukan karna penganiayaan, karena tidak ditemukan tanda-tanda kekerasan. Apalagi menurut keterangan beberapa tetangga dan anak korban, korban selama ini memiliki riwayat penyakit asma.

"Ini korban sudah meninggal sekitar 1 minggu yang lalu. Setelah kami periksa awal, tidak ditemukan tanda kekerasan pada tubuh korban. Untuk lebih detailnya, nanti akan diperiksa lebih lanjut di Rumah Sakit," jelas Kepala Puskesmas Guntur 1 dr. Rokhis Saidah.

Sementara menurut keterangan Babinsa, selama ini korban tinggal sendirian, karena suaminya sudah lama meninggal, dan anak semata wayangnya bertempat tinggal di Desa Tugu, Kecamatan Karanganyar.

"Selama ini korban tinggal sendirian, anaknya tinggal di daerah Tugu Kecamatan Karanganyar. Dan warga sekitar terakhir kali melihat korban sekitar 1 minggu yang lalu," ucap Sertu Ratman.

Atas kejadian ini, Babinsa meminta agar seluruh warga masyarakat yang berada di wilayah binaannya, untuk lebih peduli lagi dengan kondisi lingkungan sekitar, dengan lebih peduli dan komunikatif kepada tetangga dekat rumah.

"Intinya, dengan kita lebih peduli kepada tetangga dekat. Insyaallah setiap ada permasalahan atau kejadian apapun, kita dapat segera tahu dan tentunya akan lebih cepat diatasi dan diselesaikan," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak